

# Conductor ebrio atropelló a un policía y a periodista

Un conductor en estado de ebriedad atropelló a un carabinero y a un periodista afuera de una comisaría en Lo Espejo, RM. El sujeto fue detenido y ambas víctimas se encontraban ayer fuera de riesgo vital.

A las 3.06 horas un teniente se encontraba prestando declaraciones a la de prensa afuera de la 11° Comisaría de Lo Espejo debido a la detención de un sujeto de 18 años y la recuperación de un vehículo que había sido robado en avenida Chicureo con Los Libertadores, además de la incautación de un auto con encargo por ro-



CAPTURA 24 HORAS

AMBAS VÍCTIMAS ESTABAN AYER FUERA DE RIESGO VITAL.

bo utilizado para perpetrar el ilícito.

En ese momento, mientras el policía hablaba con los periodistas un vehículo que transitaba a alta veloci-

dad impactó al carabinero y a un reportero de Canal 13.

El mayor Luis Segura señaló que el conductor iba "en estado de ebriedad" y "no apreció al oficial ni al

personal de prensa, atropellándolo (al policía), lanzándolo, con una proyección de 20 metros aproximadamente, como así mismo atropellando a un periodista".

El oficial fue trasladado en helicóptero al Hospital de Carabineros, donde ayer estaba internado; mientras que el periodista fue llevado a la Asociación Chilena de Seguridad, con diagnóstico de una contusión en un pie.

El conductor, quien según consignó Emol tiene 51 años y marcó 1,37 gramos de alcohol por litro de sangre, fue detenido y entregado al Ministerio Público. 🚔